



Bürgermeister Karl Bogengruber

Liebe Aschacherinnen
und Aschacher,
geschätzte Jugend!

Heute bekommen Sie von uns wichtige Informationen zur Landtags-, Gemeinderats- und BürgermeisterInnenwahl am Sonntag, 27. September 2009.

Nutzen Sie Ihr Wahlrecht und beachten Sie die Möglichkeit der Briefwahl, wenn Sie am Wahltag nicht in der Gemeinde wählen gehen können.

Sie haben im Gemeindeamt bereits vorher die Möglichkeit der Stimmabgabe. Meine MitarbeiterInnen im Amt werden Ihnen gerne behilflich sein!

Ich möchte Sie über den derzeitigen Stand der Dorfentwicklung einschließlich Martinshof informieren:

Der Styria wurde das Grundstück der Familie Huber (Gasthaus Mißbichler) zum Kauf angeboten. Die Styria wird dieses Grundstück erwerben, wenn die Gemeinde eine Parzelle für „Betreutes Wohnen“ zur Verfügung stellt.

Derzeit wird an einer Machbarkeitsstudie gearbeitet.

Der Dorfentwicklungsverein hat sich bereits intensiv damit beschäftigt.

Folgende Objekte sollen am Ortsplatz errichtet werden:

- a) Pfarrhof mit Raiffeisenbank
- b) Gemeindeamt mit Mehrzwecksaal und Musikheim
- c) Betreutes Wohnen

In den nächsten Wochen werden noch wichtige Gespräche zwischen Pfarre, Gemeinde, Grundstückseigentümern und Styria geführt.

Wir werden Sie in der nächsten Zeitung weiter informieren.

Ich bedanke mich bei den Ehegatten Maria und Fritz Ziebermayr (Wolfslehner), dass Sie der Projektsänderung des Ölsinggrabens zugestimmt haben. Mit dem Bau kann somit im Spätherbst 2009 begonnen werden.

Euer Bürgermeister

Karl Bogengruber